

パブリックコメントに寄せられたご意見への回答

意見番号	頂いたご意見	回答	担当課
1	<p>働き世代の健康維持に向けての取り組みについてうるみでの運動の案内をよく検討しますが、国保加入者ばかりで残念です。社保加入者も税金はちゃんと納めているけど、健康増進対象者から切られた感じがします。あと、諸々の広報のされかたが控え目だと思います。もっとデジタル駆使して下さい。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 国保加入者が対象となる運動教室等については、「国民健康保険の保険事業として国保財源を活用」している事業となっているため、対象者が国保加入者のみと限定されております。ご理解下さい。 ご意見をふまえ、今後は本計画で示されているように社保も含めた各医療保険者や関係機関等との連携の強化や健康福祉センターうるみ等の社会体育施設の活用、気軽に歩行や運動できる環境の整備等を進め、市全体で運動習慣が確立など健康増進に資する取組を行って参りたいと思います。 「広報のされ方」につきましては、庁内で連携をはかり、皆様に分かりやすくお伝えできるようデジタル化を含め、今後も工夫して参ります。</p>	健康支援課